

### PREDISPOSICIONES AUTORITARIAS EN MÉXICO

En México, a pesar de la alternancia de partidos en el año 2000 a nivel federal, 53% de la población desaprueba que homosexuales se postulen para cargos públicos. 51% justifica un golpe militar frente a mucha delincuencia y 38% cree que no siempre se deben respetar las leyes para capturar a delincuentes. En esta investigación se muestra evidencia empírica sobre las predisposiciones autoritarias para el caso mexicano. Con datos de la ENVUD 2010, argumento que en condiciones de no amenaza, las predisposiciones autoritarias incrementan la probabilidad en un individuo de rechazar actitudes que atentan contra el convencionalismo (como el matrimonio homosexual y el aborto), de someterse a las autoridades y de ser agresivos. En condiciones de amenaza, los efectos varían según la percepción de peligro a la que se esté expuesto. Por ejemplo, en este trabajo se prueba que para el caso mexicano, la amenaza de una mala economía nacional genera que los más autoritarios tengan mayores probabilidades de rechazar actitudes que atentan contra el convencionalismo, sumisión a las autoridades y agresión. De igual forma, se provee de evidencia de que la amenaza de seguridad no tiene un efecto directo sobre los más autoritarios sino que afecta a todos los ciudadanos (tanto autoritarios como no autoritarios). Por último, se explica y comprueban los hallazgos en la literatura de que en México los autoritarios no necesariamente son los más conservadores.